
Beschlussvorschlag:                                         
 
Die Verwaltung empfiehlt dem Stadtrat die Änderungen der Sportförderrichtlinie in die 
gemeinsame Förderrichtlinie aufzunehmen und zu beschließen. 
 
 
   
 
 


